



教育目標 夢をもち 高め合う子

# 富士見

学校だより NO.9

磐田市立富士見小学校

令和元年12月2日

師走を間近に控え、街角ではクリスマスソングが流れ、花屋の店先ではポインセチアやシクラメンが美しく咲き誇り、磐田駅前広場をはじめとする至るところでイルミネーションが美しい輝きを放つ頃となりました。

早いもので、1年間の最後の月、12月を迎えます。

旧暦で12月を指す言葉である「師走」の意味や由来は諸説あるようです。「師匠の僧侶がお経をあげる仏事のために走り回る＝師馳せる（しはす）」が語源とするものや「年が果てる」＝年果つ（としはつ）が変化したもの、「もともと12月を「しわす」と言っていたものを当て字「師走」にした」などいろいろです。お子様と一緒に調べてみるのもよいでしょう。

## 11月会礼 校長講話

Boa tarde, a todos.

富士見っ子のよい子の皆さん、こんにちは。観音山少年自然の家で3日間、雨にも負けずゲームもやらず、元気よく協力した5年生の富士見っ子は、先に帰りました。

Terminei em décimo lugar no Grande Golfe.

皆さん、今から話すことは、決して寺井の自慢ではありません。先週の土曜日に運動場で、富士見町グランドゴルフ大会がありました。いつも出場している地域の方たちに交じって、富士見っ子や先生方も参加したのです。そして私は、誰もが簡単にはできないホールインワンを出した上に、何と10位に入りすばらしい賞品までゲットしました。あっ、寺井はグランドゴルフが上手だなんて、決して自慢しているのではありませんよ。

Fiz amizade com os habitantes da cidade FUJIMI no grande golfe.

このグランドゴルフ大会で、私は富士見町のいろいろな方々と親しくなれました。例えば自己紹介をしてから、富士見小ができたばかりの頃や今の富士見っ子の様子を聞かせていただきました。さらには、道具の選び方や球の打ち方などとおきの秘密まで、教えてもらっちゃいました。これまで顔は知っていてもなかなか話せなかった方とも、打ち解けることができました。富士見っ子の皆さん、どうしてなのかわかりますか？

Particpei de um evento local. Eu me tornei próximo das pessoas na área.

では答え合わせ、私が地域の皆さんと仲良くなれたのは、やっぱり地域の行事に参加したからです。同じ時間に同じ場所で、同じことをして過ごしたからだと思うのです。元天神町、東大久保、富士見町の皆さんは待ってくださっています、皆さんのことを。グランドゴルフ大会に参加した富士見っ子のように、ぜひ思い切って出掛けてみましょう。きっと楽しくて新しい出会いがあるはずです。

Eu também fui a uma exposição de arte em Higashi-Okubo. Quero conectar FUJIMIKKO e as pessoas da comunidade mais.

グランドゴルフ大会の後、東大久保公会堂で開かれたふれあい文化展に出掛けました。会場には東大久保に住んでいる方々の生け花や手芸などと一緒に、富士見っ子の絵や習字が飾られていました。ほんわか気分で見回りました。私は、（授業で仕上げた作品も、地域の皆さんに見ていただきたい。）と思ったのです。きっとその場では、富士見っ子と地域の皆さんとの会話、つながりが生まれるんじゃないかな。



富士見っ子のよい子の皆さんと地域の皆さんの声をもっともっと聴くために、では耳を使ったイリュージョンです。ハイ、ミュージック！

## 今、この時、この瞬間を大切に

子供たちにとって、12月は楽しみな時期でもあるようです。クリスマスがあり、冬休みがあり、そしてお正月がやってきます。私たち大人もこの時期になるともう1年経ってしまったのかと、時の流れの速さを感じます。



「私たち」と括ってしまうのは少し語弊があるかもしれませんが。シャネーの法則というものを御存知でしょうか。時の流れの感じ方についての法則なのですが、「人は、年齢が上がるほど時が経つのを早く感じるものであり、それはこの1年をこれまでの経験と比べて見るからである。」というものです。7歳の1年生は7年間生きてきたうちの1年間、50歳の大人なら50年生きてきたうちの1年間。同じ1年間でも7分の1と50分の1の違いがあるわけです。

小学校の子供たちにとってクリスマスや正月の思い出は、数回から10回に満たないぐらいです。クリスマスに限らず、子供たちが体験する様々なことは、大人が想像する以上に強烈なものであり、子供のころの体験はその後の人間形成にも大きく影響してくるものと考えます。

学校での経験も、家庭地域での経験も、私たち大人はその一つ一つを丁寧に扱っていかねばならないと感じています。子供たちがゲームに費やす時間、子供だけでテレビを見る時間が長くなってきている背景には、世の中全体が忙しくなり、気付かないうちに家族で過ごす時間が変化してきてしまったのかもしれない。



## < 12月の行事予定 >

1日	日	3町合同地域防災訓練(富士見小会場)	12日	木	-第2日課-
2日	月	健康の日 委員会活動	13日	金	ET(1,2年)
3日	火	ET(1,2年) 社会科見学3年	17日	火	ET(1,2年)
4日	水	-第2日課-	18日	水	-第2日課-
5日	木	ET(1,2年)	19日	木	-第2日課- 教育相談日
6日	金	ET(1,2年) コミュ・トレ	20日	金	ET(1,2年)
9日	月	-第2日課-	23日	月	-短4日課- 2学期給食最終日
10日	火	-第2日課-	24日	火	-特別日課-
11日	水	-第2日課- 起震車体験3年 放課後子供教室	25日	水	-特別日課- 終業式

3学期の始業式は、1月7日(火)です。

夕暮れがますます早くなり、寒さも厳しくなります。体調を崩さないようにお過ごしください。